
 フットサル同好会練習！ 

↓↓↓当日の様子をご覧ください↓↓↓ 

※動画切り抜きため画質が悪いですがご了承ください 

 

 

 

 先月に引き続きロックフィールダーズフットサル同好会の練習を行いました！今回も外部より 

(株)越前屋山﨑様、熊谷様、斉藤様に参加頂き、そして初めて長野信用金庫様より見学に上野様、 

プレイヤーとして小内様に参加して頂きました。選手総勢 15名での活動となりました！まだ 1、2 

年目の社員が多く遠慮気味で活気があるとは言えない雰囲気でしたがたくさんのご参加いただき嬉 

しい限りです。雰囲気ももっと良くなるといいなあなんて思っているので私もあまり得意ではない 

ですが盛り上げられるよう頑張りたいところです。 

さて、練習はいつも通りウォーミングアップ、基礎のパス、シュート、パターン練習を行いました。 

その後いつもより多く紅白戦を行いました。初めはランダムにチーム分け、その後ロックフィール 

ダーズ、ゲストチームに分けました。少し偏った内容になりますが岩本くん、藤澤くん、青木くん 

と同じチームでしたが攻撃面はとても嚙み合ったなと思いました。「あ、ここでパス来る？！」みた 

いな良いアイデアを持っているなあ、と一緒にやっていて感じました。単純に楽しかったです。今 

回だけじゃなきゃいいなって思ってます。 

初参加となった小内様は、ぱっと見細くて控えめに見えますがフィジカルが強く技術も高く、内心 

熱いタイプでは？と感じました。またのお越しをお待ちしております。上野様も得点係をやってい 

ただきありがとうございました。ぜひ仕事の姿とは違う一面をまた見に来ていただければと思いま 

す。入社後初参加の唐木くんはさすが技術がしっかりしていてとても頼もしい。ただかなり遠慮気 

味なのでぜひとも全力を出してほしいところ。同じく新人山﨑君は若干荒っぽいがそこがまた良い。 

若いのでガンガンやってくれたらなって思います。青木くんは少し書いたように噛み合うな。と。 

ちゃんと周りが見えていてかなり冷静だなと。そんなイメージを持っています。本当にみんな期待 

大です。神頭リーダーもレベルが上がってきているとのこと。来月もう一度練習を行い、そして 7 

月にはマイチャンカップに出場予定です。数年ぶりの試合になります。初めて男性のみの「ビギナー」 

「エンジョイ」に 2チームで参加する予定です。やるからには負けられません。今までの練習の成 

果を出しましょう！ 

そしてスタッフの皆様、いつもサポートしていただきありがとうございます。プレーでお返しでき 

るように頑張ります！！頑張るぞーー！！！！      
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最後はみんなでパシャリ         

山﨑様ゴールなるか？！ 小内様パスシーン！ 

伊藤さんチャンス！ １ｖｓ２に？！ 

熱き女性の闘い？？？ 頑張るパパの姿を目に焼き付けています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


